

# *Les établissements de l'enseignement spécialisé accueillent plus de 1 400 jeunes enseignants*

---



La Havane, 27 août, (RHC).- Les établissements de l'enseignement spécialisé à Cuba compteront pour la prochaine année scolaire plus de 1 400 jeunes diplômés des écoles pédagogiques de notre pays ces dernières années.

Dans des déclarations à Granma, notre principal quotidien, Marlen Triana, chargée du secteur au ministère de l'Éducation, a appelé les professeurs les plus expérimentés à apporter leur soutien aux jeunes enseignants et à les encourager afin qu'ils poursuivent leurs études supérieures.

Notre pays dispose en ce moment de trois grandes écoles spécialisées pour enfants handicapés physiques et mentaux. L'une à La Havane, l'autre à Santa Clara, dans le centre du pays, et l'autre à Santiago de Cuba, dans l'est.

Avant le triomphe de la Révolution, l'inscription dans l'enseignement spécialisé dépassait à peine les 130 enfants.

Aujourd'hui, 11 mille enfants handicapés physiques suivent leur cours dans les écoles du système régulier et 30 mille autres reçoivent leur instruction dans des institutions spécialisées dans chaque commune.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200169-les-etablissements-de-lenseignement-specialise-accueillent-plus-de-1-400-jeunes-enseignants>



**Radio Habana Cuba**